



München, 29. September 2022

LUPP + PARTNER HAT AFILIO BEI DER JÜNGSTEN FINANZIERUNGSRUNDE BERATEN

Lupp + Partner hat die Afilio - Gesellschaft für Vorsorge mbH bei der Finanzierungsrunde der Serie A2 beraten, an der sich sowohl einige Altgesellschafter als auch eine Tochtergesellschaft der österreichischen UNIQA Ventures GmbH als neuer Investor beteiligt haben. Das Investitionsvolumen beläuft sich auf rund 5,2 Mio. Euro.

Afilio ist ein schnell expandierender Startup in Berlin mit über 3 Mio. Nutzern und Deutschlands führende Vorsorgeplattform. Seit der Gründung im Jahr 2017 ist das Unternehmen auf 50 Mitarbeiter angewachsen und wird von führenden Investoren wie Cherry Ventures, Cavalry und vielen anderen unterstützt.

Die aktuelle Finanzierungsrunde ermöglicht Afilio die Fortsetzung seiner Wachstumsstrategie.

Das Team von Lupp + Partner hat Afilio in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten und insbesondere bei der rechtlichen Koordination der Finanzierungsrunde und der Verhandlung einer Beteiligungs- und Gesellschaftervereinbarung unterstützt.

Munich, 29 September 2022

LUPP + PARTNER ADVISED AFILIO ON ITS LATEST FINANCING ROUND

Lupp + Partner advised Afilio - Gesellschaft für Vorsorge mbH on its Series A2 financing round, in which some existing shareholders and a subsidiary of the Austrian UNIQA Ventures GmbH as a new shareholder participated as investors. The investment volume amounts to approximately EUR 5.2 million.

Afilio is a fast-growing startup in Berlin with over 3m users, and Germany's leading pension platform. Since its foundation in 2017, they have grown to 50 employees and are supported by leading investors such as Cherry Ventures, Cavalry and many more.

This current financing round facilitates Afilio's continued growth strategy.

The Lupp + Partner team advised Afilio on all legal aspects of the transaction and, in particular, assisted with the legal coordination of the financing round and the negotiation of an investment and shareholders agreement.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Venture Capital Transaktionen mit einem Fokus auf technologiebezogene Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in advising on venture capital deals with a focus on technology-related business models.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.